

Periódico
correo

Cierra gobierno municipal con las finanzas sanas: regidores

El Municipio tuvo una buena gestión de recursos.

Aunque la deuda pública se redujo casi 22%, el presupuesto para Seguridad Pública se incrementó más del 63% pasando los 240 mdp presupuestados en 215

Nayeli García

Celaya.- La administración 2015-2018 cerrará con **finanzas sanas**, aseguraron integrantes del Ayuntamiento al destacar que se tuvo una reducción de la deuda pública de casi el 22% y un incremento al tema de Seguridad de más del 63%.

Víctor Zanella Huerta, regidor del PAN, precisó que se inició la administración con una deuda de 425 mdp y se dejará en casi los 333 millones, lo que habla de una importante reducción, además de que la calificadora Fitch Rating otorgó en dos años consecutivos la calificación AA, lo que refleja un buen manejo del gasto público.

Destacó que pese a los ahorros y medidas de austeridad el presupuesto para **Seguridad Pública** se incrementó notablemente, pues pasó de 240 millones que se presupuestó en el 2015 a 431 mdp asignados en la última modificación realizada en la presente administración.

Por su parte el alcalde interino, **Francisco Xavier Alcántara** reconoció el trabajo de la tesorera María Ernestina Hernández Guzmán.